
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0908/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
LKW-Parkplatz Rheinallee (SPD) 
hier: Bereich Bauhaus/Jawoll/Bettenlager/Kanuvereine 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Ist die Nutzung der dortigen Parkplätze für LKW, insbesondere als Übernachtungs-
möglichkeit zulässig? 
Die Parkplätze können ganz legal von den LKW-Fahrern genutzt werden. 
 

2. Sollte die Nutzung der Parkplätze als Übernachtungsmöglichkeit für LKW-Fahrer 
rechtmäßig sein, so fragen wir, ob die Einrichtung Sanitärer Anlagen geplant ist? 
Nach wie vor sind die Mittel für Neuanlagen und zur Unterhaltung für öffentliche 
Toilettenanlagen sehr knapp. Aus diesem Grund sehen wir keine Möglichkeit eine neue 
Toilettenanlage in diesem Bereich zu errichten. 
 

3. Was ist konkret geplant, um die bisher menschenunwürdige Situation dort 
schnellstmöglich zu verbessern, sowohl für die Nutzer als auch für die Anlieger? 
 
Zur Zeit sieht die Verwaltung keine Möglichkeit, eine Verbesserung vorzunehmen. 
 

4. Welche Behörde ist für diesen Parkplatz zuständig? 
Für die Asphaltierung des Parkplatzes ist der Straßenbetrieb zuständig. 
 

5. Zu welchen Firmen gehören die dort parkenden LKW? 
Die dort abgestellten LKW sind nicht zuzuordnen, weder ortsansässigen noch anderen 
Firmen, da es sich um ständig wechselnde Fahrzeuge handelt. 

 
Mainz, 14.08.2018 
In Vertretung 
 
gez. Beck 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


